

PlantaDoce.

Empresa

Roche recibe luz verde para la financiación de una terapia contra el cáncer de pulmón

El Ministerio de Sanidad ha aprobado financiar la inmunoterapia atezolizumab (Tecentriq) como tratamiento inicial para el cáncer de pulmón no microcítico (Cpnm), que representa el 85% de todos los diagnósticos de esta enfermedad.

PlantaDoce
26 may 2022 - 12:55



Roche abre otra de negocio. El Ministerio de Sanidad ha dado **luz verde a la financiación de la inmunoterapia atezolizumab (Tecentriq)** como tratamiento inicial para el cáncer de pulmón no microcítico (Cpnm). Su autorización “supone una alternativa a la quimioterapia convencional para todos los pacientes candidatos”, según ha informado la farmacéutica suiza en un comunicado.

PlantaDoce.

Se trata de la primera inmunoterapia frente al cáncer de un solo agente con tres opciones de dosificación, **lo que permite su administración cada dos, tres o cuatro semanas**. Esta particularidad proporciona a los profesionales sanitarios y pacientes una mayor flexibilidad para manejar su tratamiento.

Dolores Isla, jefe del servicio de oncología médica del Hospital Clínico Universitario Lozano Blesa de Zaragoza, ha explicado que “la monoterapia con atezolizumab ha demostrado mejorar la supervivencia global de los pacientes con alta expresión de PD-L1, en comparación con la quimioterapia”.

En esta misma línea se ha manifestado la doctora Rosario García, jefa del servicio de oncología del Complejo Hospitalario Universitario de A Coruña (ChuaC). García ha explicado que “**esta opción de tratamiento ofrece la oportunidad de evitar la quimioterapia convencional**”.

Hasta un 30% de los casos de cáncer de pulmón se podrán beneficiar de esta nueva opción terapéutica

El Cpnm representa el **85% de todos los diagnósticos de cáncer de pulmón** y, aproximadamente, hasta un 30% de los casos se podrán beneficiar de esta nueva opción terapéutica.

Esta autorización supone la cuarta indicación de esta inmunoterapia en Europa para esta enfermedad concreta y la quinta para el tumor en general. En este sentido, ambas especialistas destacan que gracias al avance de la investigación se van consiguiendo mejores resultados con la combinación de esta inmunoterapia con otros fármacos.

En el primer trimestre del año, la farmacéutica suiza aumentó su facturación un 10%, respecto a las cifras del mismo periodo del año anterior, hasta 16.445 millones de francos suizos. Este impulso se debe al incremento de ventas del 5% en la división de farmacéutica, que situó su facturación en 11.159 millones de francos, frente los 10.600 millones de francos del año anterior.